

veröffentlicht von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Musikindustrie erhält 30 Millionen Dollar von eDonkey-Anbieter

Der Hersteller von Filesharing-Technologien MetaMachine hat seinen Rechtsstreit mit der Musikindustrie beigelegt. Das Unternehmen, von dem Tools wie eDonkey2000 und Overnet stammen, zahlt in einem Vergleich 30 Millionen Dollar. Das berichtete das 'Wall Street Journal' (Mittwochsausgabe) unter Berufung auf Gerichtsakten.

Außerdem verpflichtete sich das Unternehmen, den Vertrieb seiner P2P-Servents einzustellen. Die Webseiten edonkey2000.com und overnet.com wurden bereits abgeschaltet.

Der Branchenverband der US-Musikindustrie hatte Ende 2005 mehrere Anbieter von P2P-Applikationen aufgefordert, gegen Urheberrechtsverletzungen auf ihren Seiten vorzugehen. Daraufhin hatte bereits Grokster seine Server abgeschaltet.

Die eDonkey- und Overnet-Strukturen im Netz sind jedoch weiter aktiv. Neben den offiziellen Filesharing-Tools bestehen zahlreiche alternative Angebote, die auf die gleiche Infrastruktur zugreifen.

Quelle: [www.de.internet.com](http://www.de.internet.com)

Veröffentlicht von:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt